

Junge Festspiele - Zirkus Luft-i-Kuss

FEATURE MIT O-TÖNEN

Stand 15.05.2024 (ec)

Anmoderation

Saxophonflamingos, Trommelelefanten und Fuchstrompeten stürmen das Bregenzer Festspielhaus:

Im Rahmen der Jungen Festspiele bei Zirkus Luft-i-Kuss.

Das ist ein Stück von den Bregenzer Festspielen und dem Vorarlberger Blasmusikverband – extra für Kinder und Familien.

Jana Linzmeier, Leiterin der Jungen Festspiele – was passiert da?

OT Jana Linzmeier was erwartet

Die Besucher:innen erwartet mehr als ein normales Konzert. Sie erwartet eine interaktive Blasmusikshow bei der eventuell sogar magische Pyrotechnikelemente zum Einsatz kommen.

Zirkus Luft-i-Kuss ist für Familien und Schulklassen. Wie ist die Stimmung, wenn so viele junge Menschen bei den Bregenzer Festspielen sind?

OT Jana Linzmeier Stimmung

Die Stimmung bei unseren Familienvorstellungen ist ganz einzigartig, weil die Kinder besonders viel Leben und Energie in den Großen Saal bringen. Und ich glaube, diese Stimmung muss man einmal erlebt haben, um sie begreifen zu können.

Die magische Blasmusikshow Zirkus Luft-i-Kuss ist von 1. Bis 3. Juni im Festspielhaus bei den Bregenzer Festspielen zu sehen. Für Samstag, den 1. Juni um 17 Uhr gibt es auch noch Karten.

Das komplette Programm der Jungen Festspiele findet ihr unter www.bregenzerfestspiele.com